

「へるん入試」で入学した学生のみなさんの声をご紹介します

へるんスクエア 入学生からのメッセージ



「へるん入試」を受験してよかったです

教育学部 Aさん ▼

高校時代に頑張ったことが評価してもらえた
こと。自分の将来について、考えをより深める
きっかけになったことです。

生物資源科学部 Bさん ▼

自分の考える夢や「学びのタネ」について深く向き合うことができた。また、そのことによって、自分の持つ力を再認識できたり、
その可能性を感じることができた。

「へるん入試」の受験に必要だと思ったこと

法文学部 Cさん ▼

自分のもつ「学びのタネ」を強く意識し、深く掘り下げることだと思います。「検定も部活もボランティアも頑張ったし、ネタは
充分!」と考えるのではなく、その活動を通して得られたことを
しっかり考えることが大切だと感じました。

総合理工学部 Dさん ▼

自分の長所、探究心、大学への興味などを
しっかりと持ち、それらを言語化して表現できる
力。国語、数学、専門科目での基礎学力。

受験生へのメッセージ

法文学部 Eさん ▼

自分自身と向き合うことのできるいい機会になると思います。高校生活で
頑張ったことや将来自分がしたいことが島根大学でどのようにして
つながっていくのかを考えることがへるん入試では大切になると思うので、
1日1日の学びを大切にしながら対策に励んでほしいです。

教育学部 Fさん ▼

自分の長所やセールスポイントを最大限アピールするとよいと
思います。

総合理工学部 Gさん ▼

「へるん入試」は、自分のことを大学の方に直接
アピールできるチャンスです。「知りたい!」「学び
たい!」という強い気持ちを持って、自信を持って
頑張ってください。

生物資源科学部 Hさん ▼

自分の「ワクワク」「ドキドキ」する気持ちを素直に表現する。
どんな自分になりたいか、学びを通じてどんな人になって
いたいかを想像する。また、思い描いている自分になるために
何が必要で何ができるか自分のことを分析しておく。